ASSAR Réfug és

LETTRE D'INFORMATION N°2

ASSOCIATION SURESNOISE POUR L'ACCUEIL DES REFUGIES

Nous allons accueillir notre première famille!

Nous sommes très heureux d'accueillir le 13 juillet à Roissy Ahmad, Ramia et leurs 3 enfants. Ce couple syrien vivait dans un camp au Liban où sont nées leurs deux filles Léa 6 ans et Aya 4 ans. Nous avons appris l'heureuse nouvelle de l'arrivée d'un 3ème enfant fin juin.

Ahmad est tailleur, de père en fils. Arrivé au Liban en 2012, il a travaillé dans une entreprise de couture, puis comme tapissier dans une fabrique de meubles. Issue d'une famille d'agriculteurs (oliviers), Ramia s'est également formée à la couture.

Ils s'installeront dans le haut de Suresnes et pourront profiter de l'été pour prendre leurs marques, se ressourcer et préparer la rentrée de septembre. Léa et Aya découvriront alors leur école.

Ils seront accompagnés cet été par Christine et Philippe Hignard en juillet et Dominique et François Desouches en août, qui ont chacun accepté d'être référents et de coordonner toutes les actions des bénévoles pour intégrer chacun des membres de la famille.

Nous sommes impatients de faire leur connaissance.

Grâce à vous

- Nous pouvons accompagner cette famille durant deux années.
- Nous avons pu meubler leur logement afin qu'ils aient tout le nécessaire. Un grand merci à vous pour vos dons mobiliers.
- Ils s'installeront les premiers temps dans un appartement confortable mais un petit peu petit. Puis dans un deuxième temps ils déménageront dans un appartement de 70m² et 3 pièces.

Chaque année, le 20 juin, est célébrée la Journée mondiale des réfugiés à l'initiative des Nations unies. Le thème cette année est « le droit de demander l'asile ».

En mai 2022, plus de 100 millions de personnes étaient déracinées à travers le monde, en raison de persécutions, de conflits, de violences, de violations des droits humains.

69 % des réfugiés provenaient de cinq pays seulement : Syrie, Venezuela, Afghanistan, Soudan du Sud et Birmanie.

Source: HCR France



Réfugiés syriens au Liban : des conditions de vie si difficiles

Terre d'accueil pour les réfugiés depuis des dizaines d'années, le Liban s'asphyxie. La situation économique est catastrophique avec un taux de chômage de 29% et 80% des habitants qui n'ont pas accès aux droits fondamentaux (santé, éducation, logement). Dans ces conditions, les réfugiés syriens, au nombre de 1,5 million soit ¼ de la population libanaise sont parmi ceux qui souffrent le plus. Il est extrêmement difficile de vivre, lorsque les adultes sont privés de travail et les enfants du droit à l'école. Cela devient de la survie. La situation sécuritaire dans les camps rend ces réfugiés extrêmement vulnérables. Rien à ce jour ne laisse présager d'un avenir meilleur.

A voir absolument

«Loin devant » en replay sur LCP : Avec ses parents et sa petite sœur, Mohamad a connu la guerre dans son pays natal, la Syrie. Après avoir tout perdu dans les bombardements, ils ont pris ensemble la route de l'exil en 2015, sur un bateau chargé de migrants. Arrivé en France, l'adolescent a dû faire face à une autre culture, une autre langue, une autre vie à reconstruire. Puis il a fait face à son destin et il est devenu celui qui réparerait son père.

Pour nous contacter : contact.assar92150@gmail.com

ASSAR, 40 rue des Parigots, 92150 SURESNES RNA W922019263 - SIRET 911 325 421 00012 Pour en savoir plus
Facebook: @assar.suresnes
Instagram: assarrefugies